

Des musiciens passionnés sur scène



L'ensemble instrumental de Saint-André-d'Apchon était de passage au Nayrac au cours de sa semaine de voyage musical, et a donné un concert à l'espace multiculturel.

Ce groupe d'une soixantaine de musiciens de tous âges se compose d'une grande variété de timbres instrumentaux, et joue un répertoire à l'image de cette diversité. Musiques originales

pour orchestre d'harmonie, celtiques, de films d'Ennio Morricone se sont succédé sous la direction de Florent Gilfaut, chef d'orchestre et orchestrateur. Chaque œuvre était présentée et replacée dans son contexte de composition, de lieu, de temps...

Ces musiciens passionnés ont transmis leur plaisir à toute l'assistance, qui les a ovationnés.

L'orage a causé quelques dégâts

Au cours de la soirée du mardi 7 août, l'orage a grondé sur le village et ses alentours. La pluie tant attendue est tombée, mêlée de quelques grêlons plus ou moins gros selon les endroits.

Plusieurs foyers ont été privés d'électricité et des dégâts ont été constatés sur le secteur.

Le transformateur du Bancarel a reçu un impact de foudre qui a provoqué une coupure de courant. Il a été remis en état le lendemain en fin de matinée...

Au stade, un des sapins situés près des vestiaires a été sectionné à mi-hauteur et des éclats d'écorce, de bois et des



Le sapin est coupé à mi-hauteur.

branches ont été projetés sur le terrain de foot et ses abords, ainsi que sur le toit des sanitaires qui a été transpercé.

Heureusement, personne ne se trouvait à proximité, il n'y a eu que des dégâts matériels.

La Saint-Etienne 2018 : un grand succès

Samedi 4 août, les festivités ont débuté avec l'apéro concert sur l'esplanade de l'espace multiculturel. Les deux groupes musicaux Maty Saki et la Purée ont animé cette soirée, où jeunes et moins jeunes ont eu plaisir à se retrouver.

Dès le dimanche matin, de nombreux véhicules arrivaient et se mettaient en place prêts à être vus, entendus. Ainsi tracteurs, camions, voitures de collection, de prestige, sportives... se rangeaient le long des rues, et le Grand Embouteillage tant attendu (mais maîtrisé) se produisait avec ses odeurs d'essence et l'ambiance des grands départs. Certains retrouvaient même le démarrage à la manivelle à chaque halte ! Mais d'autres animations avaient été prévues par les bénévoles du foyer rural : les jeux en bois géants, le bal traditionnel, le rampeau de quilles, la tombola, le repas dansant...

Le succès de cette fête repose aussi sur les commerçants, l'Amicale, le prêtre, les musiciens locaux, l'ARSA, la municipalité, les collectionneurs venus nombreux, les passionnés de mécaniques anciennes et, bien sûr, les visiteurs qui n'ont pas été découragés par la canicule.



Le grand embouteillage a bien eu lieu.



Balade en camion de pompier.

Quelques gagnants de la tombola ne se sont pas fait connaître : 332, bon achat ID ; 761 et 2768, bons Valérie coiffure ;

430, corbeille garnie ; 1971, charcuterie et vin ; 135, service jus de fruits. Les lots sont à retirer au Café Cazal.

Le terrain multisports est une belle réalisation

Le terrain multisports tant attendu est en fonction depuis quelques semaines et est déjà bien fréquenté.

Ainsi basket, football, handball et badminton peuvent être pratiqués, ainsi que le tennis sur le court voisin entièrement refait. L'accès est gratuit et est ouvert à tous de 9h à 20h en prenant la clé à La Galinette.

Cet espace s'ajoute à l'aire de jeux, au boulodrome, au camping, au plan d'eau et devient un lieu agréable où il fait bon se promener et se divertir en famille ou entre amis.



Le terrain multisports fait le bonheur des jeunes.

Les voisins du Quartier Bas se retrouvent



Bonne ambiance autour des tables.

Cela faisait quelques années que le repas des voisins du Quartier Bas du Nayrac n'avait pas lieu et certains le regrettaient fortement.

Alors quelques-uns ont pris les choses en main et une quarantaine de personnes se sont retrouvées en ce dimanche 29 juillet sur les bords ombragés du plan d'eau.

Le repas préparé par Betty et Ricou, les gérants du camping, a ravi les participants. Après les

desserts, Marcel à l'accordéon et Ginette à la baguette ont joué quelques morceaux de musique et ont été très applaudis.

On ne pouvait se quitter sans chanter la chanson du Nayrac (en patois bien sûr). Même les "non occitanistes" ont essayé et ont réussi à apprendre très vite pour se joindre au groupe vocal.

Avant de se quitter, rendez-vous a été pris pour l'été 2019.

Concours de belote de l'APE



Les joueurs autour des tables.

Vendredi 27 juillet, alors que certains attendaient de voir l'éclipse de lune (en vain en raison des nuages), d'autres avaient fait le choix de participer au concours de belote organisé par l'Association des Parents d'Elèves.

Les mamans étaient au marquage tandis que les papas s'occupaient de la buvette. 44 équipes se mettaient en place et les jeux commençaient autour des tapis verts. A la fin des parties, le classement était établi et les lots distribués.

Simone et Paulette arrivaient en tête et repartaient avec les jambons, suivies de Séguret et Vayssière avec des couteaux Vent d'Aubrac, de Boissier et Gastal avec des coffrets du Manoir Alexandre, de Teyssèdre et Lucien avec des lots de verres, de Gilbert et Dédé avec des bons d'achat à la ferme du Fresquel, et de bien d'autres qui se disaient heureux d'avoir joué et surtout d'avoir gagné !

150 à la truite-aligot du club de gym

C'est désormais une tradition mais cette année, le repas truite-aligot, organisé par le club de gym a battu des records de participation avec près de 150 personnes présentes.

Les tables décorées avec soin par Dodo, les truites aux lardons dorées à souhait par les cuisinières bénévoles, l'aligot de Jean-Louis et Ginette réussi, l'ambiance conviviale, tout était parfait !

Des animations étaient aussi prévues : une tombola qui permettait aux plus chanceux de partir avec de jolis lots, tandis



Les billets de tombola sont rangés.

que les danseurs se faisaient plaisir au son de la musique de Lucien Domergue.

Jazz et variété au programme

C'est encore une grande soirée musicale que les spectateurs ont pu vivre à l'espace multiculturel.

Hervé Meschinet, saxophoniste et flûtiste était sur scène, accompagné de ses amis Fred Bonnet au clavier et à la guitare et Rodolphe Bonnet à la guitare basse.

Ils ont interprété des morceaux de variété d'artistes qu'Hervé a accompagnés au cours de sa carrière musicale : Charles Aznavour, Jacques Dutronc, Henri Salvador, Eddy Mitchell, Johnny Halliday... mais aussi quelques grands classiques du jazz revisités pour l'occasion : "Petite fleur", "Tea for two"...

Au cours du concert, Patrick Baqueville, un invité surprise, a rejoint le groupe avec son trombone et sa voix... et le quatuor a enchanté le public souvent mis à contribution pour chanter ou frapper les rythmes et qui, debout, n'en finissait pas d'acclamer les musiciens qui sont encore revenus interpréter "Just a gigolo" de façon endiablée !



Les artistes sur scène...



...devant un public enthousiaste.

Avant de se quitter, un petit moment gourmand, où fouace et boissons ont été partagées avec les artistes.

Unité de Vie Le Gondolou

Sortie sur l'Aubrac pour les résidents



Le groupe a fait une pause Chez Germaine.

Les résidents de l'Unité de Vie ont parcouru l'Aubrac à bord du véhicule de l'établissement conduit par Georges.

Ils sont passés par Laguiole, Saint-Chély-d'Aubrac, Saint-Urcize... Ils ont admiré les belles vaches dans les estives, les grandes forêts de hêtres et de sapins, les paysages de terre et de

Pierre à perte de vue sur le plateau, les burons, malheureusement en ruines pour la plupart. Un vrai dépaysement !

En passant à Aubrac, ils se sont arrêtés au café "Chez Germaine", où ils ont pu se désaltérer et découvrir pour certains, ou revoir pour d'autres, cet endroit incontournable du village.